

Posadas, 26 de Septiembre 2023

**COMUNICADO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN MÉDICA DE MISIONES
ANTE LA GRAVE CRISIS DEL SISTEMA DE SALUD ARGENTINO**

Ante el inminente colapso del sistema de salud argentino, queremos hacer llegar nuestro mensaje de alerta a los prestadores médicos, obras sociales, prepagas y población en general.

El honorario médico se ha deteriorado significativamente debido a una gestión inapropiada por parte del Estado y de los financiadores. Los médicos se encuentran trabajando con honorarios indignos, junto a una carga laboral y de responsabilidad cada vez más creciente.

En un contexto altamente inflacionario, la situación se torna aún más grave con aumentos desorbitados en los insumos y servicios necesarios para llevar a cabo nuestra actividad y un diferimiento inaceptable en los pagos.

Es imperioso actualizar el valor de las retribuciones de los profesionales médicos y agilizar los plazos de pago. Por eso, instamos a las autoridades y a las entidades financiadoras y prestadoras de salud a actualizar con prontitud y equidad los honorarios médicos.

El Colegio Médico de Misiones ha fijado la consulta ética en \$7.100, con actualizaciones periódicas. Dicho monto ya fue solicitado a las obras sociales y las pre pagas para que sea abonado a partir del mes de octubre 2023. Vale mencionar que existe una amplia gama de prestaciones médicas y que también deben ser actualizadas.

En síntesis, con este comunicado queremos reafirmar nuestro total apoyo y acompañamiento a todas las entidades médicas del país, a las sociedades científicas y a la Confederación Médica de la República Argentina (COMRA) para que toda la comunidad médica pueda trabajar en condiciones dignas y seguras.

Conforman la Federación Médica de Misiones:

Círculo Médico Alto Paraná | Círculo Médico Zona Centro | Círculo Médico Misiones Zona Sur